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    En el libro “Las Edades de la Iglesia,” página 33, el profeta dice: 
“...Y note, cuando Jesús fue quitado de la cruz, El fue exaltado      
al Cielo, y ahora está sentado a la diestra del gran Espíritu de 
Jehová; y ningún hombre puede llegar a Dios, sino por El. Hay UN 
mediador entre Dios y los hombres, y El es todo lo que Ud.  
necesita. No hay Marías ni santos como mediadores; 
SOLAMENTE JESÚS.”

   En la página 43 del mensaje en inglés titulado, “El Nombre de 
Jesús,” comenzando con el párrafo 181, el profeta dice así:             
“Si usted llega a saber lo que es correcto, desde allí, Dios le hará 
responsable si no sigue Sus instrucciones. Quizás usted lo ignoraba, 
pero de ahora en adelante lo sabe. Ahora, esta enseñanza es para el 
Tabernáculo Branham. He deseado que no se le llame Tabernáculo 
Branham. He deseado que se le llame simplemente el Tabernáculo, 
y que mi nombre ni siquiera esté conectado a él, porque estoy 
preparándome para entregar esta iglesia. ¿Ustedes recuerdan 
cuando lo compramos? En aquel tiempo yo trabajaba para una 
Compañía de Servicio Público, y le llamaron así, Tabernáculo 
Branham, porque el hermano Seward, y los demás, relacionaron mi 
nombre con el Tabernáculo al registrar los documentos. Tan  
pronto como aclare todas estas cosas, esta iglesia será entregada a  
la Comunidad, y mi nombre deberá ser quitado de ella. Yo no creo 
que mi nombre debiera estar en el Tabernáculo. No debiera 
llamarse Tabernáculo Branham, sino simplemente una iglesia; la 
Iglesia del Señor Jesucristo o algo parecido; el Tabernáculo del 
Señor, el Lugar de la Palabra, La Casa de Oración, o algo así, 
dándole algún otro nombre. Que la congregación escoja su nombre. 
pero mi nombre. . . Yo soy solamente un hombre; mi nombre no 
merece estar en eso, ni en ninguna otra cosa. La razón por la cual 
tuvo que ser así, es porque mi nombre fue puesto en los documen-
tos. Decía, ‘Billy Branham,’ pero mi nombre no debiera estar 
conectado ahí. No señor. Debe ser una iglesia de la Comunidad;     
de la congregación.”

 Al haber vertido en este folleto tan importantes e irrefutables 
verdades del Mensaje de la hora, abarcando tan variados temas, no 
nos anima otro deseo que el de ver al pueblo del Señor asido a la 
Palabra como su Absoluto, desechando aquello que no armonice 
con la Revelación dada para el tiempo presente. En la página 70    
del libro de “Las Edades de la Iglesia,” el profeta nos advierte  
contra la invasión de espíritus falsos, y su anhelo queda     
expresado en las siguientes palabras: “Ahora, espero y confío que 
Ud. tenga suficiente mente espiritual para recibir esto y pueda 
permanecer fuerte y firme sobre ello.”
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ejemplo con las aves: la gallina puede poner un huevo, pero sin el 
concurso del gallo, el huevo no producirá el pollo porque no es 
fértil. La mujer solamente es una incubadora, una portadora del 
óvulo; pero el germen de reproducción viene del varón; y en este 
caso el varón es Dios mismo.”

   “Por eso yo digo que arriba es abajo y grande es pequeño. Dios     
es tan grande que pudo bajar al nivel tan pequeño de un germen en 
el seno de una virgen. Y allí desarrolló células y sangre. Nació y fue 
criado sobre esta tierra, y así tuvo su principio sin adulteración, sin 
ningún deseo sexual.”

    En “Las Edades de la Iglesia,” página 378, el profeta dice:  
“Como el Espíritu de Dios bajó y creó en la virgen María las 
células de las cuales nació Su cuerpo. Repitiendo: El creó las 
mismas células para aquel cuerpo en el vientre de María. No era 
suficiente que El Espíritu Santo simplemente diera vida a una 
pequeña célula humana suplida por María. Eso sería el hombre 
pecaminoso produciendo un cuerpo. Eso no hubiera producido   
el ‘postrer Adam’ (1 Corintios 15:45). De El fue dicho: ‘Mas        
me apropiaste cuerpo.’ Dios proveyó aquel cuerpo; María no lo 
proveyó. María fue la incubadora humana que cargó aquel Ser 
Santo y lo trajo a nacimiento. Fue Dios-hombre, tanto Dios    
como hombre. El fue el Hijo de Dios.”

   Aquí está enfáticamente declarado: El Redentor semejante es   
uno que vino por la Palabra, y Ese fue Jesucristo. El Redentor 
semejante no podía ser el hermano Branham, por cuanto el vino   
por el sexo; y toda persona que venga por este medio, tendrá que   
ser un redimido, y no un Redentor.

   La oración en el “nombre de la Palabra encarnada” (la cual es el 
Hno. Branham, según los que creen este DOGMA), tiene mucha 
relación con la práctica de la Iglesia Católica de invocar el nombre 
de los que han muerto, interponiendo a muchos mediadores entre 
Dios y el hombre. Esta práctica contradice totalmente lo que el 
profeta dice. En el libro “Los Siete Sellos,” página 345, párrafo 3, 
textualmente leemos: “Entonces, ¿cómo se atreve alguien a decir 
que María o José, O CUALQUIER OTRO MORTAL, pueden 
interceder? No se puede interceder sin la sangre. No señor. ¡Hay 
UN SOLO Mediador entre Dios y los hombres: Cristo Jesús!      
Así dicen las Escrituras. Y allí lo vemos. Y allí permanecerá hasta 
que haya sido redimido el último predestinado, entonces El 
vendrá para reclamar lo que ha redimido. ¡Qué gran Padre es El!”
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 Porque  se levantarán  falsos Cristos, y falsos profetas, y 
darán señales grandes y prodigios; de tal manera que 
engañarán, si es posible  aun á los escogidos.”

 Mateo 24:24

iendo que entre el pueblo que ha creído el Mensaje de la hora 
se ha propagado una doctrina la cual reclama ser una “nueva Srevelación,” nos ha parecido conveniente recopilar algunas 

citas del profeta con relación a este asunto, para hacerles ver que 
esta doctrina puede ser todo, menos una  “nueva revelación.” Ya 
para el año 1961, el profeta había hablado sobre ella. En este 
resumen usted encontrará que esta "nueva revelación” el profeta la 
describe como el “DOGMA SERPIENTE” basado en una visión 
que le dio el Señor. En la visión, el hermano Branham hiere 
mortalmente esa serpiente; pero ésta escapó, metiéndose en un pozo 
de agua. Por eso, la aparición de este “DOGMA SERPIENTE” en 
este tiempo, es una confirmación real de la visión, de que aunque 
escapó herida, todavía vive; pero de acuerdo a las palabras del 
profeta, el espíritu que da fuerza a este “DOGMA SERPIENTE,” 
morirá entre el verdadero pueblo del Señor.

  Anhelamos que las palabras del profeta que citamos a conti-
nuación, sirvan como un antídoto eficaz para liberar a cualquier 
persona que se encuentre bajo la influencia de esta atadura   
satánica.

 En el mensaje titulado: “La Serpiente Herida,” predicado                 
en Jeffersonville, Indiana, el 1 de junio de 1961, el profeta              
dice: “Ahora, tengo que comunicarles algo que desgarra mi 
corazón; pero lo que les voy a decir me veo forzado a decirlo,      
siendo que esto se está grabando, y se oirá alrededor del mundo.                
Yo he dejado el ministerio, por una cosa que me ha obligado                      
a dejarlo, y es por algo que ha comenzado; por esta razón                 
me veo obligado a hacerlo. Quizás muchos de ustedes lo han oído;  
por eso he cerrado mi oficina y me he retirado del campo 
evangelístico. No sé adonde me llevará el Señor; de ese yo no        
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tengo control, o de lo que El tenga para mí y quiera que yo haga.       
No sé que hacer; pero pienso en el fin de mi camino, adonde        
tendré que llegar. A través de lo largo del camino de mi vida, yo he 
cometido tantos errores, de los cuales me siento tan arrepentido      
en lo profundo de mi ser. A veces, la condición humana y débil en    
una persona lo lleva a hacer y a decir cosas, y a veces a actuar de            
una forma que uno no quisiera; pero siendo la debilidad del ser 
humano tal, siempre suceden estas cosas. Si ha habido algo que ha 
estado en mi corazón hacer, ha sido el de poder oír esas palabras de 
nuestro Señor, al final de mi camino, que me diga: ‘Bien hecho,    
buen siervo.’ Y muchas veces he dicho que he deseado estar presente 
cuando el Señor me diga: ‘Venid buen siervo.’ Pero también he 
deseado oír: ‘Bien hecho, buen siervo.’ Si ha habido una cosa que 
siempre he deseado ser, y en mi corazón lo he anhelado, ha sido        
ser un siervo fiel a nuestro Señor y Salvador Jesucristo. Quiero                
que mi testimonio esté limpio, bien trazado; de que aun con todos mis 
errores, Le he amado con todo mi corazón y he tratado de serle fiel; y 
por esta razón es que estoy obligado a decirles que dejo el ministerio. 
Y esto es porque se ha levantado algo entre los hermanos que me 
obliga a hacerlo, y es que he sido sacado de mi posición                 
como ministro, y he sido llamado Jesucristo. Esto me señalaría a               
mí como un anti-cristo. YO PREFIERO APARECER ANTE EL 
SEÑOR MEJOR COMO UN DESERTOR QUE COMO UN ANTI-
CRISTO. QUE YO LE QUITE A EL... Yo oí esto hace algunos      
años atrás, y pensé que era una broma. Luego, en un viaje de     
cacería me encontré con algunos hermanos, y ellos me hicieron la 
pregunta, diciéndome: ‘Hermano Branham: ¿No es usted el  Mesías 
Ungido, el Cristo?’ Yo les eché el brazo a ambos, y les dije: 
‘Hermanos: Tanto que yo he tratado de ser un fiel siervo de Cristo; 
me hiere que ustedes piensen semejante cosa de mi, y si alguna vez 
esto fuése dicho de mi, yo abandonaré el ministerio con una 
conciencia limpia ante el Señor, Y USTEDES QUE HACEN 
SEMEJANTE COSA, SERÁN RESPONSABLES POR CADA 
ALMA QUE PUDO HABERSE SALVADO MIENTRAS YO ESTE 
RETIRADO DEL MINISTERIO.’ Luego pensé que ese rumor 
había terminado; pero no había sido así; después lo volví a oír. El otro 
día, en el Canadá, un hermanito me mostró una tarjetica que decía: 
‘William Marrion Branham es nuestro Señor.’ Bautizando en el 
nombre de William Marrion Branham. Si esto lo hubiesen hecho  
mis enemigos, yo creería que era una broma. Pero un hermano muy 
apreciado, vino a mi a confesarme sus pecados, y a confesar su fe       
en mí como el Mesías Ungido. Y en mi hogar tengo cartas, y he 

fue nuestro Redentor semejante, que no fue otro sino el Dios 
Todopoderoso que llegó a ser Emmanuel. El Redentor semejante 
cumplió con el requisito. ¿Ve Ud. cómo Dios demanda un 
requisito? Y nosotros mismos nada podemos hacer, pero viene      
la gracia y hace sombra a la ley y de allí sale el producto. ¡Amén!

   “Ahora note que el redentor tenía que ser uno semejante a 
nosotros; por consiguiente, un ángel no podía tomar este lugar,     
ni tampoco un hombre; tenía que ser un hombre que no hubiese 
nacido por medio de un acto sexual. Entonces el Espíritu Santo 
hizo sombra sobre María, la virgen; y la verdad es que Jesús no  
fue Judío ni gentil, Jesús era DIOS. Exactamente. Su sangre no 
vino por un acto sexual, más bien fue sangre santa creada por Dios. 
No somos salvos por sangre Judía, ni sangre gentil; somos salvos 
por la sangre de Dios, así dice la Biblia. Entonces Jesús era Dios...”

    En “Los Siete Sellos,” página 238, el profeta dice: “Entonces      
yo creo que el Cordero se presentó. Ellos no lo sabían. Juan    
estaba llorando porque no podía hallar a nadie en el Cielo ni en la 
tierra, porque todos estaban de este lado del abismo en el pecado; 
no había ningún hombre. Ahora, un ángel, desde luego, sería digno, 
pero tenía que ser un redentor semejante, un ser humano; pero     
no había tal persona porque todos los hombres habían nacido por 
el sexo. Se necesitaba uno que hubiera nacido sin intervención 
sexual; entonces Dios mismo lo proveyó en el Ser que nadó de la 
virgen, y Dios fue Emmanuel, y Su sangre fue la sangre digna. Y 
cuando cruzó el abismo, y pagó el precio y cerró la brecha para 
nosotros, entonces se sentó como nuestro mediador, y allí ha 
estado.”

    En “Los Siete Sellos,” páginas 344-345, el profeta prosigue: 
“Todo hombre había nacido por el deseo sexual, y estaba bajo el 
pecado original causado por Satanás y Eva, y en esa línea no había 
quien pudiera cumplir con los requisitos. No servía ningún Santo 
Papa, ni sacerdote, ni Doctor en Divinidad, ni ningún otro. No 
había ninguno digno. Y no podía ser un ángel, porque tenía que  
ser un Redentor semejante, un hombre. Entonces Dios mismo vino 
a ser un Redentor semejante, participando de carne y sangre 
cuando nació de la virgen. El derramó Su sangre; esa no fue la 
sangre de un judío ni de un gentil, sino la sangre de Dios. La   
Biblia dice que somos salvos por la sangre de Dios. Y como Uds.    
ya saben, el hijo siempre tiene la misma sangre de su padre. Por 
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    Todos estos párrafos que hemos citado de mensajes del profeta, 
prueban que en él no hay atributos de la Divinidad como tal.       
Sólo revela a un ser humano, un profeta, dependiendo del 
Todopoderoso para llevar a cabo su ministerio, confesando sus 
debilidades y su incapacidad.

   En vista de que para muchos, el hermano Branham desempeña    
el oficio de Redentor, citaremos algunos extractos de sus mensajes. 
En “Los Siete Sellos,” paginas 70-71-72, el profeta dice: “Pero la 
ley de Dios recibió un sustituto. Ahora ¿cómo sería si Dios no 
hubiera prometido tomar un sustituto? Pero el amor le constriñó 
para hacerlo así porque el hombre no tenía la manera de regresar; 
no había cómo regresar, él estaba sin esperanza; pero la gracia de 
Dios se encontró con el Redentor semejante en la Persona de 
Jesucristo. La ley así lo demandó, la gracia cumplió con la 
demanda. ¡Oh! Sublime gracia, ¡cuán dulce es!

   La ley de Dios requería un sustituto inocente y ¿quién era 
inocente? Todos los hombres habían nacido por medio del sexo, 
según la carne, TODOS; y el único que no había nacido según la 
carne, había canjeado los derechos a la Vida Eterna y de ser rey  
de la tierra. Eso me hace recordar la Escritura:

Y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar 
el libro, y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y nos 
has redimido para Dios con tu sangre, de todo linaje y 
lengua y pueblo y nación;
y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y 
reinaremos sobre la tierra.

Apocalipsis 5:9-10
                                                                     
   ¡Oh, hermano, el Redentor semejante! ¡qué sermón tendríamos 
aquí! Note Ud. que la ley requería un Redentor semejante para 
redimir una cosa perdida. La gracia cumplió con este requisito en 
la Persona de Jesucristo. Uno semejante tenía que nacer del linaje 
humano. Ahora ¿cómo podríamos tener uno así, reconociendo 
que todo el que nace, tiene que venir por el pecado? Y cualquiera 
que no pueda ver que fue un acto sexual allá en el principio, está 
completamente ciego, porque todo el que nace, nace de mujer. 
Dios demandó un Redentor semejante, tenía que ser humano. ¡Oh 
hermano!”

   “Ahora note bien: La ley requería un redentor semejante y este 
redentor tenía que nacer del linaje humano, Eso nos deja en una 
calle ciega, pero déjenme tocarles la trompeta: El que nació de la 
virgen fue el producto perfecto. Amén. El que nació de la virgen 

recibido llamadas telefónicas desde Chicago, preguntándome si yo 
creo este DOGMA. He recibido muchas cartas y llamadas pregun-
tándome sobre esto. HERMANOS: ESTO ES UNA TERRIBLE, 
VERGONZOSA E IMPÍA MENTIRA DEL DIABLO. YO SOY SU 
HERMANO.”

  “Ahora, esto obligaría a cualquier siervo de Dios a abandonar       
el ministerio. Esto haría que cualquiera que ame a Cristo, huya de 
ésto. Fui al Señor, cuando por primera vez lo oí, hace como un año,    
y el Señor me refirió a la Escritura cuando Juan (el Bautista) salió  
al campo a predicar y, por cuanto los judíos no habían tenido un 
profeta por tantos años, todos estaban maravillados en sus 
corazones, pensando si quizás Juan sería el Mesías. Le preguntaron 
si él era el Mesías, y él respondió claramente que él no lo era.     
Usted puede leer ésto en Lucas 3:15. Entonces me calmé un poco; 
pero cuando he llegado a ésto, entonces pienso que algo tengo que 
hacer. Si este fuera mi último mensaje aquí, una cosa les digo: que 
las visiones y la visitación del Ángel, son cosas que son ciertas. Yo 
muchas veces he tolerado que la gente me llame un profeta porque 
eso es un predicador, uno que predica la Palabra. Eso lo puedo 
soportar; pero cuando se llega al punto de llamarme el Cristo 
Ungido, ya eso es demasiado para mí; eso no lo puedo soportar.”

  “Al terminar los cultos en el Canadá, me enteré que allá, entre   
los indios esquimales, ésto se había propagado. Esto me atormentó 
tanto en el viaje de cacería, que me descontroló; me sentía 
miserable, y tuve que desistir del viaje. Temía que sucediera un 
accidente de cacería. Si ustedes me entienden, me sentía tan 
estremecido y debilitado como me siento ahora mismo. Ya no podía 
resistirlo más. Pensar que 31 años de ministerio se reduciría           
a nada, desembocando en esta trampa del diablo: LLEGAR A SER 
CONVERTIDO EN UN ANTI-CRISTO. Yo no estaba en condicio-
nes de soportar semejante cosa. Yo pensé que era preferible morir 
en el bosque; algo así como caer sobre mi rifle; pero luego pensé en 
José, el más pequeño que todavía había que criar. No estaba en 
condiciones de cazar. Entonces dejé el bosque y regresé a mi hogar, 
y ya llevo de ocho a diez días en tal depresión, que pensé que iba a 
volverme loco.”

   “Yo sólo le pido a mis hermanos (el hermano Branham dice ésto en 
la cinta casi llorando) que me dejen solo, porque estoy en tal 
condición, nervioso. Mi corazón está partido en pedazos. Quizás si 
hubiesen sido mis enemigos los que me hubiesen hecho ésto, no me 
hubiese afectado tanto; PERO PENSAR QUE SON MIS PROPIOS 
HERMANOS Y HERMANAS. Entonces oré al Señor y le dije: 
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‘Señor, ésto es demasiado para mí. No sé que hacer; sólo lo pongo   
en Tus manos.’ Dos o tres noches atrás, para confirmación, tuve  
una visitación del Señor, y vi en la visión a un hermano muy 
apreciado, junto a una serpiente amarilla y negra; y mientras me 
decía algo, la serpiente me mordió en una pierna; pero mi sangre 
era tan pura que la mordida no me afectó. Y miré hacia abajo, y vi 
que allí fue adonde yo había sido mordido antes. Me volví rápida-
mente y con mi rifle le disparé, y le di exactamente en el centro. 
Cuando me volví para tirarle a la cabeza, un hermano me dijo: ‘No 
hagas eso; simplemente recoge la vara que está cerca de ti.’ Cuando 
di las espaldas para recoger la vara, la serpiente se escurrió y se 
metió en el agua, en un pequeño pozo de agua que había. Entonces 
pensé que ya no podría hacer más daño porque estaba mortalmente 
herida y moriría. Aquí en el tabernáculo, algunos hermanos me han 
hecho la misma pregunta. Hermanos: ¿no he tratado yo siempre de 
ser un fiel siervo de Jesucristo delante de ustedes? Pero déjenme 
decirles ésto: ES UN ESPÍRITU EN HERMANOS APRECIADOS. 
Muchos me han preguntado ésto, pero ES UN ESPÍRITU. Mas yo 
espero que hoy haya recibido una herida mortal, y muera rápido, y 
así yo pueda regresar al ministerio. Hasta ese tiempo sólo les pido 
que oren por mí. No sé lo que voy a hacer. No sé que pensar. Cuando 
me detengo a pensar. me enfermo; no lo puedo soportar. Por favor, 
oren por mí, y recuerden: Si alguna vez ustedes me han creído, y   
han confiado en mí, déjenme repetirlo: ESO ES UN ERROR, ES 
FALSO. ASÍ DICE EL SEÑOR: ¡ES MALO!  ¡NO TENGAN NADA 
QUE VER CON ESO! YO SOY SU HERMANO.”

  “Inclinen sus rostros: Padre Celestial, me siento tembloroso, 
tambaleante; me duele el corazón. ¡Oh Dios, ten misericordia! 
¿Qué he hecho yo para merecer ésto? Te pido que Tú seas 
misericordioso conmigo, y con todos. Y allá arriba (en el Canadá    
y entre los hermanos esquimales), permite que puedan ver su error, 
y lo que han hecho para partir mi corazón en pedazos; y no sólo 
eso, sino el reproche para Ti, nuestro Amado Salvador, nuestro 
Padre Celestial. Te pido, Señor, que Tú perdones nuestros errores; 
que la sangre tuya nos cubra. Benditos sean los lazos que nos unen 
en amor cristiano. Señor, permite que el enemigo que se ha 
acercado a nuestros hermanos, reciba una herida de muerte, de 
modo que no exista más. ¡QUE MUERA! Señor, cuando Tú    
hagas ésto, entonces yo regresaré al ministerio nuevamente. Pero 
hasta que ésto no suceda, tu siervo espera con su corazón 
destrozado. Esto, Padre, está fuera de mi alcance. Yo esperare, 
Señor, tratando con lágrimas de persuadirlos.. Tú conoces mi 
corazón, como yo he tratado de parar ésto; pero ha llegado a un 

en el día del Juicio! Dios ha puesto estas personas en sus manos     
y Ud. tendrá que dar cuenta por cada una de ellas. Ud. tendrá    
que dar cuenta de su ministerio.’ Eso ya hace como quince o  
quizás dieciocho años. Y desde entonces yo he estado en 
desesperación. ¿Qué haré? Permíteme decir solamente lo que    
Tú digas, oh Señor. ¡Permíteme decirles la pura verdad o no    
decir nada.”

   En el mensaje “La Santa Cena,” en inglés, el profeta dice:          
“Allí en el interior había ese grano de Vida. Permítanme ilustrarlo 
con mi propia vida: El William Branham de hace 40 años atrás      
no es el mismo que está aquí en esta noche. hace 40 años             
atrás, alguien podría decir: ‘Ese es un bribón de primera fila.’ 
Porque nací de Charles y Ella Branham. En esa naturaleza era un 
pecador, y vine al mundo como un mentiroso. Los malos hábitos   
del mundo estaban en mí; pero allí en el interior había otra 
naturaleza. Esa era predestinada, puesta allí, en este mismo cuerpo, 
por Dios. Estas son las dos naturalezas. Solamente me proveí de 
una. Crecí como un niñito y fui criado en esa forma: Convertido     
en un mentiroso y demás cosas de un pecador; sin embargo, todo 
este tiempo, en alguna forma, estaba en mi interior esa partícula    
de Vida.” El hermano Branham, refiriéndose a sí mismo, habla de  
dos naturalezas: la Simiente predestinada, y la naturaleza pecami-
nosa con la cual nació', creció. SI EL HERMANO BRANHAM ES 
DIOS, ¿COMO PUDO VENIR AL MUNDO CON ESTAS DOS 
NATURALEZAS?

   En el mensaje en inglés, “Señores, ¿Es Este el Tiempo?”,              
el profeta dice: “Tú eres Dios, y no hay otro sino Tú. Señor, 
recíbenos, perdona nuestros pecados. Me arrepiento por toda mi 
incredulidad, de toda mi iniquidad. Ruego sobre el altar de Dios.” 
“Dios, la gente no entiende que... Ellos creen que será tanto      
gozo, pero Dios, qué agotador, qué cosa terrible es para un ser 
humano venir a la presencia del Gran Ser Fuerte del Cielo.”

  Sigue diciendo el profeta en el mismo mensaje: “¿Ven ustedes? 
¿Ven por qué me voy? ¿Ven por qué me tengo que ir? Debo 
hacerlo. Amigos, no se fijen en mí. Yo soy su hermano. No me 
presten atención, por cuanto sólo soy un MORTAL. TENGO QUE 
MORIR COMO CUALQUIER OTRO. No me escuchen a mí, sino 
escuchen a lo que he dicho. Lo que he dicho es el Mensaje. No 
presten ninguna atención al mensajero; VIGILE EL MENSAJE. 
Mantenga sus ojos, no en el mensajero, SINO EN EL MENSAJE, lo 
que dijo. Eso es a lo que tienen que mirar; y es mi oración que   
Dios nos ayude.”
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  En el mensaje “Almas Encarceladas Hoy,”  página 19, el       
profeta dice: “Desde luego, El utiliza al hombre, cierto; El no    
hace nada fuera de lo que hace por medio del hombre, cuando    
Ud. se fija bien en el asunto. Los hombres son Sus agentes o 
embajadores; esos son los que El escogió. Ahora, del por qué, yo  
no sé. El pudo haber hecho que el sol predicara el Evangelio o aun 
que lo hiciera el viento; pero la cuestión es que ¡escogió al 
HOMBRE para hacerlo! ¡Esa fue Su idea: HUMANOS HABLAN-
DO A HUMANOS! No El mismo, porque 'La Palabra del Señor 
viene a los profetas' o bien a los profetizadores, los 
predicadores...”

 En el mensaje “El Único Lugar Provisto por Dios para la 
Adoración,” el profeta dice: “Un profeta es el reflector de          
Dios. El reflector no se refleja a sí mismo. El reflector tampoco      
es el reflejo. Tiene que haber algo que dé en el reflector para que    
el reflector pueda reflejar. Así, un profeta es un vaso escogido de 
Dios que no puede reflejar nada, pero está en línea directa con el 
reflejo que es Dios, para reflejar la Imagen de Cristo, la Palabra; 
ninguna otra cosa puede hacerlo. Usted es un reflector. Esa es la 
razón por la cual el profeta tuvo que comerse el libro; esa es la 
razón por la cual tuvo que comerse el rollo. El tenía que reflejar    
la Palabra para esa edad. ¿Lo captó usted?”

   En el mensaje “Desesperación,” páginas 12 y 13, el profeta dice: 
“Y allí en el Libro de la Vida del Cordero, quiero que aparezca     
mi nombre. Quiero que se acuerde de mí cuando sea pasada la 
lista. Esto me pone a mí en desesperación, porque como dijo   
Pablo en 1 de Corintios 9:27: ‘No sea que, habiendo predicado á 
otros, yo mismo venga a ser reprobado.’ Eso puede suceder. Por   
eso desespero, al pensar que después de predicar todos estos años, 
¿podría llegar el momento en que fallaría en servir al Señor? 
¿Cuál es el siguiente paso? ¿Qué debo hacer ahora? Y eso me   
pone nervioso en cuanto a qué puedo hacer. Corro a los montes y    
a los valles. Eso es duro, porque cuando estoy con la gente, tengo 
que ser todo a todo hombre para que de alguna manera pueda 
ganar a algunos para Jesucristo, pero con la Señal siempre por 
delante. Y luego veo cosas que se aproximan, pero no puedo 
manifestarías a la gente. Veo distintas cosas y no me es permitido 
decirlas.”

   En la misma página del mensaje antes citado, el profeta dice: 
“¡Señor y Dios, sé que tendremos que dar cuenta! El hermano 
Jack Moore me dijo en una ocasión: ‘¡Cómo doy gracias a Dios 
que no tengo que dar cuenta como lo tendrá que hacer Ud. allá     

punto donde está fuera de mi alcance. Yo ahora sólo lo entrego en 
Tus manos, y esperaré como tu siervo herido. Cuando todo haya 
terminado, tu siervo regresará al campo nuevamente. Hasta 
entonces, Señor, estaré esperando para oír de Tí. Bendícenos en 
este día y danos un buen culto. Yo sólo sentí hacerlo claro aquí       
y en todo el mundo, Padre, para que ellos sepan que te amo, te 
creo, y me he sostenido a Tu lado. Pero si yo tuviera que irme, 
Señor, déjame irme con una conciencia limpia, con un récord 
limpio de que te he creído, Señor. En el Nombre de Jesús nuestro 
Señor. Amén.”

   “Ahora quiero decirles ésto: NO QUIERO OÍR ESTE RUMOR 
NUEVAMENTE. NO QUIERO QUE ESTO NI AUN SE NOMBRE 
ENTRE USTEDES. SOLAMENTE ORE Y MANTENGASE ALE-
JADO. Yo tengo cincuenta y dos años, y creo que todavía me     
resta algún tiempo aquí y quiero dedicarlo completamente a El. 
Recuerden: DEJO EL MINISTERIO PORQUE ME HAN OBLI-
GADO A HACERLO.”

  En forma profética, el hermano Branham describe la situación 
actual, manifestando que en el último tiempo se levantaría un 
espíritu que engañaría a muchos, haciéndoles creer este DOGMA 
SERPIENTE.

  En el libro “Las Siete Edades de la Iglesia,” página 368 a 369, el 
profeta dice: “Quiero hacer una comparación más entre el 
profeta-mensajero de Laodicea y Juan el profeta-mensajero que 
anunció la primera venida de Jesús. La gente, en su tiempo, 
confundió a Juan con el Mesías.

 Y éste es el testimonio de Juan, cuando los Judíos enviaron 
de Jerusalem sacerdotes y levitas, que le preguntasen: ¿Tú 
quién eres?
Y confesó, y no negó; más declaró: No soy yo el Cristo.

Juan 1:19-20

  Ahora, este profeta-mensajero del último día tendrá tal grado de 
poder ante el Señor que habrá quienes le confundirán con el  
Señor Jesús. Habrá un espíritu en el mundo, en el tiempo del fin. 
que engañará a muchos y hará que crean esto.

 Porque se levantarán falsos Cristos. y falsos profetas, y 
darán señales grandes y prodigios; de tal manera que 
engañarán, si es posible, aún á los escogidos.
He aquí os lo he dicho antes.
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Así que, si os dijeren: He aquí en el desierto está; no salgáis: 
He aquí en las cámaras; no creáis.

Mateo 24:24-26

   Pero no lo vaya a creer Ud. El no es Jesucristo. El no es el         
Hijo de Dios. EL ES UNO DE LOS HERMANOS, UN PROFETA, 
UN MENSAJERO, UN SIERVO DE DIOS; el no merece ningún 
honor mayor del que recibió Juan cuando fue la voz que clamó:   
“Yo no soy, pero EL VIENE DESPUÉS DE MÍ”

   En “Preguntas y Respuestas,” del año 1964, página 54 en inglés,   
el profeta responde la siguiente pregunta:

Hermano Branham, se está creyendo por muchos que siguen 
su Mensaje, que usted es el Mesías de este día. ¿Es eso 
correcto?

“NO SEÑOR,” responde el hermano Branham.

Por favor, hermano Branham, díganos: Usted parece como 
titubear al darse a conocer; y nosotros sabemos que con ese 
ministerio que Dios le ha dado, usted debe de estar identifi-
cado en alguna parte de las Escrituras.

   El profeta responde: “En primer lugar, YO NO SOY EL  
MESÍAS. ¿Ven? El Mesías es Cristo Jesús. Ahora, cada uno de 
nosotros somos 'pequeños mesías.' Mesías significa ‘el Ungido,’    
y en El moró la plenitud de la Deidad corporalmente; EN MI 
SOLO MORA PARTE DE SU PLENITUD, LO MISMO QUE EN 
USTED. A mí me ha sido dado un don para saber algunas cosas      
y ver cosas anticipadamente. Esto me mantiene a mí siendo su 
hermano. YO NO SOY EL MESÍAS; YO SOY SU HERMANO; 
SOLAMENTE SOY EL PASTOR DEL REBAÑO. SI YO LES 
DIJERA QUE SOY EL MESÍAS, YO SERIA UN MENTIROSO,      
Y YO NO QUIERO SER UN MENTIROSO.”

   Hoy, muchos quieren más revelación, pero están rechazando        
la simplicidad del Mensaje; y por cuanto han rechazado esta 
simplicidad, Dios les ha enviado operación de error para que crean    
a la mentira.

    Ahora, citaremos lo que el profeta dice en cuanto al Nombre, en 
vista de que esta “nueva revelación” pretende enseñar que el 
Nombre nuevo es el nombre del hermano Branham, asegurando   
que lo han recibido por revelación. En el mensaje “El Único Lugar 
Provisto por Dios para la Adoración,” en inglés, el profeta dice:   

Mensaje. Ya estoy muriendo, me voy, me estoy mudando. Y este    
es el atardecer del Evangelio” “... Cuando Dios Se hizo carne y     
Su misma sangre creadora fue la única manera en que la Vida de 
Dios podía volver, porque todos nosotros nacimos por el sexo. 
Entonces la vida que tenemos es del mundo, y esa vida no 
permanecerá porque ya es una cosa juzgada y condenada. No se le 
puede poner un parche. No hay manera de emparcharla, ni de 
mejorarla, tiene que morir...”

    Seguimos citando el mismo mensaje, en las páginas 11 y 32: 
“Pero en este caso, el juez mismo es también nuestro abogado. 
Dios se hizo hombre. No hay ningún otro abogado que pueda 
hacer esto, no podremos hallar uno: Moisés y la ley, ni tampoco  
los profetas, ninguno podía librarnos. Entonces el Juez se hizo el 
jurado, el abogado y también el juez, y tomó en Sus propias  
manos la justicia de Su ley y El mismo pagó el precio...”                
“... Cuando la señal es desplegada, entonces la familia completa 
tiene que estar bajo esa sangre de la señal Ahora, Uds. padres y 
madres, yo sé bien como se sienten Uds. Yo también tengo hijos,     
y cae sobre mi la responsabilidad. Hoy me estoy predicando a mi 
mismo...”

   En el mismo mensaje, página 48, el profeta dice: “... Ahora si      
se escribiera detalladamente todo lo que El ha hecho en el 
ministerio que me ha dado, no cabrían los libros aquí en esta 
plataforma, las cosas que he visto que El ha hecho. El ha tenido 
más éxito en mi ministerio que el que tuvo en el Suyo. Ahora 
entiendan esto: EL HA TENIDO MAS ÉXITO, NO ES UN ÉXITO 
MIO. ¡OH, GLORIA, ALELUYA!...” “... El ha hecho mayor 
cantidad de maravillas aquí en este Tabernáculo que las que hizo 
en Su ministerio entero sobre la tierra. Eso es correcto. El lo ha 
hecho. Ahora ¿qué del resto del mundo? ¡Oh, hermano, eso es lo 
que El ha hecho! Y recuerde, El es  Quien ha hecho estas cosas. 
NUNCA HE DICHO QUE LAS HICE YO, PORQUE YO NO HE 
HECHO NADA. Yo únicamente le he amado tanto y me he  
rendido y he hablado lo que El me ha dicho.”

   Del mismo mensaje, página 53, el profeta dice: “Levanto mis 
manos juntamente con la congregación y con esta música. Si yo he 
pecado o he hecho alguna cosa...  Estoy orando ahora mismo      
por Ud. y por mi. Si yo he hecho alguna cosa mala, mis manos 
hacia Ti Señor significa que estoy arrepentido. Mis manos hacia  
Ti Señor significa que no lo quise hacer; y Señor sé que estoy 
muriendo. Yo tengo que salir de este mundo en una forma        
física, y Te quiero encontrar...”
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donde él no estorbe, entonces Dios puede entrar y obrar cosas de    
las cuales William Branham no tiene ningún conocimiento. 
Entonces es cuando Dios podrá usarme, o a cualquiera de Uds.      
¡El puede usar a cualquiera de nosotros que pueda quitarse del 
camino! Pero por cuanto estamos atravesados en el camino, El no 
podrá usarnos” (Página 15).

  En el mensaje citado anteriormente, en la página 18, el         
profeta continúa diciendo: “Ahora, aquí hay algo que nos 
consuela; aquí hay algo que nos anima: de la debilidad y de la 
humildad, Dios escoge a las personas para edificar Su reino. Si 
nosotros llegamos al Cielo, si llegamos a pararnos en la presencia 
de Dios juntamente con Su Iglesia, estaremos parados entre 
personas que fueron débiles, rechazados y botados por el mundo; 
gente que no sabía nada.”

   En el mensaje “Los Ungidos de los Últimos Días,” en la página  
64, el profeta dice: “Quiero que sepan que esto es seguro (y Uds. 
que oyen esta cinta): Es posible que Uds. hayan pensado hoy, que 
yo estaba procurando decir estas cosas de mí mismo, siendo que yo 
estoy trayendo este Mensaje. Yo no tengo nada que ver con ello. 
Solamente una voz. Y mi voz ... Aun contrario a mi mejor modo   
de pensar, yo quería ser como uno que pone trampas para cazar 
animales de piel vendible. Pero ha sido la voluntad de mi Padre lo 
que he declarado y determinado hacer.”

   “Yo no fui Aquel que apareció allá en el río, yo solamente      
estaba allí presente cuando El apareció. Yo no soy quien hace  
estas cosas y predice estas cosas que suceden tan perfectamente; 
solamente soy uno que está cerca cuando El lo hace. Yo solamente 
soy la voz que El usó para decirlo. No fue lo que yo supe; 
simplemente fue a lo que me rendí; g través del cual El habló.     
No soy yo. No fue el séptimo ángel. No, no. Fue una manifestación 
del Hijo del hombre. No fue el ángel, su Mensaje. Fue el misterio 
que Dios reveló. No es un hombre, Es Dios. El ángel no fue el Hijo 
del hombre, el fue un mensajero del Hijo del hombre. El Hijo del 
hombre es Cristo. El es de Quien Uds. se están alimentando. No se 
están alimentando de un hombre, porque sus palabras pasarán. 
Uds. se están alimentando con la Palabra inagotable del Cuerpo 
del Hijo del hombre.”

    En el mensaje “La Señal,” páginas 5 y 7, el profeta dice:             
“... La señal no existía hasta el tiempo del atardecer. Y este es el 
atardecer de la edad en que vivimos. Este es el atardecer para la 
iglesia. Este es el atardecer para ml. Este es el atardecer para mi 

“El lugar en el cual me encontraré contigo y recibiré tu sacrificio,    
es el lugar en donde Yo he escogido poner mi Nombre. Tú entras   
por esa Puerta adonde Yo escogí poner mi Nombre. Pero ahora 
debemos hallar a dónde fue que El puso Su Nombre, porque ese 
lugar ES LA ÚNICA PUERTA PROVISTA. ¡AMEN! ¡GLORIA! 
Fíjese: ¿A dónde puso El Su Nombre? EN SU HIJO. El hijo toma 
siempre el nombre de su padre en todo caso. Yo vine a la tierra en     
el nombre de un Branham, porque el nombre de mi padre fue 
Branham. Jesús dijo: ‘Yo vengo en el Nombre de mi Padre.’ 
ENTONCES EL PADRE PUSO SU PROPIO NOMBRE QUE ES 
JESÚS EN EL HIJO; y El es el Camino, El es la Puerta, El es la 
Casa, El es adonde Dios escogió poner Su Nombre.”

   En el mismo mensaje, el profeta dice textualmente: “DIOS 
NUNCA PUSO SU NOMBRE EN MÍ, como no lo pondrá en una 
iglesia, sea metodista, bautista o católica. El lo puso en Cristo, el 
Emmanuel Ungido; y el Nombre está en la Palabra, porque El es la 
Palabra. Amén. ¿Qué es El entonces? LA PALABRA INTERPRE-
TADA ES LA MANIFESTACIÓN DEL NOMBRE DE DIOS.      
¡Oh Iglesia del Dios Viviente! ¡Párate firme sobre ese Fundamento: 
EN JESUCRISTO SOLAMENTE!” Sigue diciendo el profeta:      
“El dijo: YO escogeré el lugar para poner Mi Nombre, y el Nombre 
fue JESÚS, y Jesús es la Palabra (Juan 1:1). ¿Correcto? Ese es el 
lugar de adoración: En Cristo, la Palabra. ‘Yo vengo en el Nombre 
de mi Padre.’ Será llamado Emmanuel, que quiere decir: Jesús, 
Jehová, el Salvador.” El profeta continúa diciendo: “Hay mucha 
gente buena en el mundo, PERO HAY UNA SOLA SEÑORITA 
JESUCRISTO; y esa es la que El viene a buscar; allí es donde está 
Su Nombre; ahí es donde El recibe la adoración. Por consiguiente, 
‘todo lo que hagamos, sea de palabra o de hecho, hagámoslo todo    
en el Nombre del Señor Jesucristo; porque no hay otro Nombre 
debajo del cielo dado a los hombres en el cual podamos ser salvos, 
sino en el Nombre del Señor Jesucristo.’ El Nombre de Jesucristo     
es el Nombre más alto en los cielos; y todo está nombrado por El. 
Toda la familia en el cielo es nombrada Jesús. La Biblia dice:       
‘Del cual es nombrada toda la parentela en los cielos y en la tierra.’ 
(Efesios 3:15). Por eso, el lugar escogido por Dios para poner Su 
Nombre, y adonde El lo puso, ese es el lugar de adoración: EN 
JESUCRISTO.” Sigue diciendo el profeta: “Recuerde: ‘El es el 
mismo ayer, y hoy, y por los siglos.’ Por consiguiente, Dios se 
encuentra con Ud. en El, el único lugar que hay, PORQUE ESTE  
ES EL LUGAR QUE EL ESCOGIÓ PARA PONER SU NOMBRE, 
EN JESÚS, JESÚS ES EL NOMBRE DE DIOS. Recuerde: Padre, 
Hijo y Espíritu Santo, son títulos de ese Nombre: JESUCRISTO.”
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   Prosigue el profeta: “Hay un solo lugar en el cual Dios puso Su 
Nombre, y ese fue en Jesús. Hay un solo lugar de adoración; un 
solo Jugar en el cual usted es recibido, y ese es en el Amado 
Jesucristo. No hay otro Nombre debajo del cielo dado a los  
hombres. en el cual Ud. puede ser salvo: JESUCRISTO; y eso está 
supuesto a ser el Mensaje de la hora, para restaurar de nuevo el 
corazón de los hijos a los padres, a la fe que fue dada una vez a los 
santos. ¿Lo aceptará Ud. esta noche? Recuerde: Mi voz está 
siendo grabada. v en el día del juicio yo hablaré en contra de Ud.”

   Continúa el profeta: “¿A qué viene este Mensaje? ¿Qué va El a 
hacer? (hablando del Mensajero y de la Luz en la hora de la tarde) 
para dar la bienvenida a sus hijos otra vez de nuevo al hogar, a       
la verdadera tierra prometida por la misma señal de la Columna de 
Fuego que guió a los hijos de Israel a través del desierto, el lugar de 
Dios para adorar que es Jesucristo. Ese es el único lugar que hay; 
EL ÚNICO NOMBRE DE DIOS QUE TIENE PARA LA SALVA-
CIÓN ES ESE. EL NOMBRE QUE EL HA DADO A LA FAMILIA 
DEL CIELO MIENTRAS ESTE AQUÍ EN LA TIERRA, ES 
JESUCRISTO. ¡Oh Iglesia, pueblo, amigo.! No confíes en nada, 
sino en Jesucristo. No confíes en ningún predicador. No confíes en 
nadie, sino en Jesucristo. Confía solamente en Jesucristo porque  
El es la Luz de la hora.”

   En el mismo mensaje que estamos citando, el profeta dice:        
“La sangre fue puesta en el dintel de las puertas, y la sangre era la 
vida del animal: comeréis solamente la carne, pero la sangre,       
en la cual está la vida, había de ser derramada. La sangre debía    
ser puesta en el dintel de la puerta de la casa donde el sacrificio     
fue aceptado. ¿Cuál es la vida?: EL NOMBRE. El puso el nombre 
de la persona allí. Llégate hasta la puerta, y mira. Fíjate que 
nombre está en la puerta antes de tocar el timbre. La sangre fue 
puesta en el dintel de la puerta como un tipo del sacrificio que 
estaba del lado adentro. Ahora, note Ud.: La sangre en la      
puerta, hablaba el Nombre de lo que estaba sucediendo adentro; 
allí estaban ellos en el lugar de adoración: EL CORDERO, LA 
PALABRA. Eso lo sabemos.”

   En 1as Edades de la Iglesia, Pág. 176, el profeta dice: “En estas 
palabras, ‘El que tiene la espada aguda de dos filos,’ está otra 
revelación de la Deidad. Ud. recordará en la edad de Efeso donde 
El fue manifestado como, el Dios Invariable. En la edad de Smirna, 
lo vimos como el Único Dios Verdadero y fuera de El no hay otro. 
Ahora en esta edad de Pérgamo, hay una revelación más fina de  
Su Deidad, mostrada por Su asociación con la espada aguda de dos 
filos, la cual es la Palabra de Dios.

puede negar esto. El los usó por medio del Espíritu Santo que    
puso en ellos. Ante su propio Amo permanecieron o cayeron.         
En todos ellos fue ejecutada la Voluntad soberana de Dios. Deje  
que la historia eterna se empeñe en negar ésto; todavía permane-
cerá.

  En Las Edades de la Iglesia, página 327, el profeta dice: “Pero 
déjeme decirle ahora, que la salvación no es ‘Jesús, con esto o 
aquello.’ La salvación es SOLO por JESUCRISTO. La salvación  
es del Señor. Desde el principio hasta el fin, todo es de Dios.       
Que Su Vida more en mí. Que sea Su sangre la que me purifique. 
Que sea Su Espíritu el que me llene. Que sea Su Palabra en mi 
corazón y en mi boca. Que sean Sus heridas las que me sanen.   
Que sea Jesús, solamente Jesús. No es por las obras de justicia que 
yo haya obrado. No señor. Cristo es mi vida. Amén.”

   En el mensaje “Discerniendo el Cuerpo del Señor,” página 19,      
el profeta dice: “Aquí está el reto. ¿Creen Uds. que les he dicho la 
verdad? ¿Tienen discernimiento Espiritual para saber que es la 
Verdad? No tiene que venir aquí; yo no soy su sanador. Soy un 
hombre, su hermano. Cristo es su Sanador, si solamente pueden 
reconocer que El está aquí.” En el mismo mensaje, en la página 21, 
dice: “Ahora, ¿creen Uds.? ¿Pueden discernir que este es el mismo 
Jesús, cuya vestidura tocó la mujer? ¡NO YO, SINO EL! Yo no 
conozco a esta mujer y ella no me conoce a mí. Dios nos conoce        
a los dos.”

   En el mensaje “Cristianismo Contra Idolatría,” el profeta dice: 
“Escuchen esto: Ud. dice: ‘Hermano Branham, yo no tengo poder.’ 
Pues, yo tampoco. Yo no tengo poder. ‘Hermano Branham, yo soy 
muy débil.’ Yo también. Pero la cosa está en que yo no estoy 
dependiendo de mis fuerzas. No son las fuerzas mías. Yo mas bien 
estoy dependiendo de mi autoridad. ¿Ve? La autoridad que me   
fue dada. No soy yo el fuerte, EL ES EL FUERTE.”

  En el mensaje “Perfecta Fuerza por Perfecta Debilidad,” el     
profeta dice: “Allí está el detalle. Nosotros sofocamos a Dios y le 
echamos; desde el más pobre hasta el más rico, desde el más 
pequeño hasta el más grande. Mantenemos a Dios fuera de nuestras 
vidas por causa de nuestro propio yo. Muchas veces he dicho: ‘El 
enemigo más grande que yo tengo es William Branham.’ Ese es      
el que siempre estorba a Dios; es el que se pone flojo; ese es el         
que a veces piensa que puede ayudar la situación y cuando él    
piensa de esa manera, entonces echa a Dios fuera del cuadro. Pero 
cuando yo puedo apartar a ese tercio, cuando puedo llegar al lugar 
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del Señor Jesucristo. Pablo dijo a la iglesia: ‘Vosotros sois las  
joyas de Su corona.’ Nosotros queremos ser las joyas de la corona 
de Jesucristo. Nunca queremos mezclar a ningún hombre en este 
cuadro. Ud. olvídese completamente de mí. Yo soy su hermano,   
un pecador salvo por la gracia; uno que no tiene ni derecho a   
vivir. Eso es exactamente la verdad. Yo no digo eso por ser humilde, 
sino porque es la pura verdad. No hay nada bueno en mí; pero la 
gracia de Dios ha permitido a mis pobres ojos envejecidos mirar 
más allá de la Cortina del Tiempo y ver esas cosas, y luego volver.”

   “Recuerden: Déjenme exhortarles nuevamente. No vayan a decir: 
‘Gracias’ a nadie. Nunca piensen algo fuera de lo común de algún 
ministro en particular, o de ningún hombre mortal, porque mientras 
más digan que hay algo bueno en él, no lo habrá, no importa quien 
sea. No hay nada bueno en cuanto a ningún hombre.” “... todos        
los Cristianos son iguales. Entre nosotros no hay ningún hombre 
grande. No somos hombres ni mujeres grandes, antes somos todos 
hermanos y hermanas en el mismo nivel. No somos grandes.          
Uno no puede hacer a uno más grande que otro, nunca se debe     
hacer eso. ¡No señor! Todos somos simplemente seres humanos.    
No trate de interpretar las cosas; no trate de hacer algo más que   
vivir simplemente una vida sencilla, DANDO TODO EL HONOR     
Y LA ADORACIÓN A JESUCRISTO. ¿Todos entienden? Ámenle 
con todo el corazón. ¿Le aman?”

   En Las Edades de la Iglesia, página 121, el profeta citando a 
Apocalipsis 2:8, dice: “El primero y postrero, que fue muerto y 
vivió.” Ahora, estas palabras no son las de un hombre. Solamente 
un hombre (Si aun pudiera hablar desde la tumba) diría: ‘Yo soy 
el primero y el postrero, que fue vivo y es muerto.’ La primera  
cosa que sucede a un hombre es el nacimiento (es vivo) y la última 
cosa que sucede es la muerte. Así que aquí no es un hombre el que 
habla. ES LA DEIDAD.”

   En Las Edades de la Iglesia, página 278, el profeta dice: “Los    
siete mensajeros, llenos del Espíritu Santo, son del Señor. Puede 
que sean interrogados y repudiados. En verdad, puede ser que para 
la mente humana no parezcan ser calificados, sin embargo, ellos 
son los mensajeros para sus respectivas edades. Dios usó un 
Abraham (él mintió), usó un Moisés (él se rebeló), usó un Jonás      
(él desobedeció), usó un Samsón (él pecó), usó un David (él     
mató). También usó un Josué y un José. Y todos aquellos con 
defectos notorios, exceden en número a aquellos cuyas historias 
parecen ser perfectas. Todos FUERON y SON Suyos. Nadie    

Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más penetrante 
que toda espada de dos filos; y que alcanza hasta partir el 
alma, y aun el espíritu, y las coyunturas y tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

Hebreos 4:12

Y tomad. . . la espada del Espíritu; que es la palabra de Dios.
Efesios 6:17

Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su nombre 
es llamado EL VERBO DE DIOS.

Y de su boca sale una espada ...
Apocalipsis 19:13 y 15ª

En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios. Este era en el principio con Dios.
Todas las cosas por él fueron hechas; y sin él nada de lo que 
es hecho, fué hecho

Juan 1:1-3

Porque tres son los que dan testimonio en el cielo, el Padre, 
el Verbo, y el Espíritu Santo: y estos tres son uno.

1 Juan 5:7

 Ahora podemos ver Su asociación con la Palabra. EL ES LA 
PALABRA. Eso es lo que es. ‘La Palabra’ es Su Nombre.”

   En las Edades de la Iglesia página 185, el profeta dice: “A veces 
me pongo a pensar si estamos suficientemente estimulados con la 
Palabra en nuestro medio. Déjenme darles un pensamiento aquí. 
¿Cómo es que oramos? ¿No es verdad que oramos en el Nombre 
de Jesús? Toda oración debe ser hecha en Su Nombre o no hay 
respuesta. Sin embargo en 1 Juan 5: 14-l5 la Biblia nos dice:

Y esta es la confianza que tenemos en él, que si 
demandáremos, alguna cosa conforme á su voluntad, el nos 
oye.
Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que 
demandáremos, sabemos que tenemos las peticiones que le 
hubiéremos demandado.

   Ahora preguntamos, ‘¿Qué es la voluntad de Dios?’      
Solamente hay una manera de conocerla, y es por medio de la 
Palabra de Dios.
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¿Quién será aquel que diga, que vino algo que el Señor no 
mandó?

Lamentaciones 3:37

   Allí está. Si no está en la Palabra, Ud. no lo puede tener. Así      
que no podemos pedir sin que esté en la Palabra; y no podemos 
suplicar o pedir sin que sea en Su Nombre. Allí está de nuevo. 
Jesús (el Nombre) es la Palabra (voluntad). Ud. no puede separar 
a Dios de la Palabra. Son UNO.”

   En las Edades de la Iglesia, página 194, el profeta dice: “¿A quién 
iremos? tú tienes palabras de vida eterna.’ En ese tiempo la 
retuvieron, la estaban reteniendo; pero no con temor funesto como 
hombres que viven vidas estériles. Ellos estaban reteniendo en Su 
fuerza, en la seguridad del Espíritu que eran uno en El. Ellos 
tenían el seguro conocimiento del perdón de sus pecados y 
llevaban el nombre de ‘Cristiano’ como testimonio de esa verdad. 
Conocían y amaban ese Nombre que era más alto que todo 
nombre. Sus rodillas se habían doblado a ese Nombre. Todo lo que 
hacían, lo hacían en el Nombre del Señor Jesús. Habían clamado a 
ese Nombre y se habían separado del mal y habían tomado su 
posición, ahora estaban preparados para morir por ese Nombre, 
teniendo la plena seguridad de una mejor resurrección.”

  En las Edades de la Iglesia, página 195, el profeta dice: “En 
Hechos 3:16, cuando le preguntaron a Pedro cómo había hecho el 
poderoso milagro en el cojo, en la puerta del templo llamada la 
Hermosa, él lo explicó así: ‘Y en la fe de su (Jesús) nombre, á        
éste (antes cojo) que vosotros veis y conocéis, ha confirmado su 
(Jesús) nombre: y la fe que por (de) él (Jesús) es, á  dado á éste        
(el hombre), esta completa sanidad en presencia de todos vosotros.’ 
Fíjese, allí está. El Nombre y la Fe de Jesús trajeron a cumpli-
miento el milagro”. Luego, en la página 196, dice: “No, ellos no 
hablan negado que la salvación era sobrenatural de principio a 
fin. Ellos mantenían viva la verdad de Su Nombre y Su Fe y fueron 
considerados dignos de El.”

  En las Edades de la Iglesia, páginas 373-374, el profeta dice:         
“Allí está de nuevo; el Jehová del  Antiguo Testamento es el Jesús    
del Nuevo Testamento. El Nuevo Testamento no revela a otro      
Dios: es una revelación más detallada del Único y del Mismo Dios. 
Cristo no bajó para darse a conocer a Sí mismo. El no vino para 
revelar al Hijo. El vino para revelar y para dar a conocer al Padre.    
El nunca habló de dos Dioses; habló de UN Dios. Y ahora en esta 
última edad, hemos regresado a la revelación principal, la revelación 

   “Ahora, esta persona que en este versículo es llamada un     
ángel, NO ES un ser Celestial. El sexto ángel de las trompetas, 
quien sí es un ser Celestial, está en Apocalipsis 9:13, y el séptimo 
ángel, según este mismo orden, está en Apocalipsis 11:15. Este 
ángel de Apocalipsis 10:7, es el mensajero a la séptima edad, Y ES 
UN HOMBRE quien traerá un mensaje, el cual consumará el 
misterio de Dios, como El lo ha anunciado a sus siervos los 
profetas. Dios va a tratar a este último mensajero como a un 
profeta, porque EL ES UN PROFETA. Eso es lo que Pablo fue en  
la primera edad; y la última edad tiene uno también.”

  “Siendo que este mensajero-profeta de Apocalipsis 10:7 es el 
mismo de Malaquías 4:54, naturalmente será igual a Elías y a 
Juan. Ambos fueron hombres separados del sistema religioso 
aceptado en su día, y ambos fueron hombres del desierto.” Todas 
estas citas nos muestran la similitud que hay entre Juan el Bautista y 
el profeta de la edad. SI AQUEL NO FUE JESUCRISTO, ESTE 
TAMPOCO LO ES.

   En las siguientes citas del profeta, notaremos su humanidad, en 
contraste con el poder del Señor, como también, según él, su 
indignidad. En “Los Siete Sellos,” paginas 433-434, dice: “Jesús    
y el Padre fueron la misma persona, igual como es el Espíritu 
Santo en mí y yo aquí predicándoles, y Uds. me están mirando, 
pero no soy yo. No soy yo el que puede hablar una palabra, y   
como Uds. saben, traer a existencia un animal, mirarlo, luego 
matarlo y comerlo. ESO ES PODER CREATIVO, Y ESO NO 
ESTÁ EN LOS SERES HUMANOS. No soy yo el que puede tomar 
a un niño que hoy estaba muy grave del corazón y a quien los 
médicos habían instruido para que permaneciera acostado, y 
decirle: ‘¿ASÍ DICE WILLIAM BRANHAM?’ ¡NO! ‘ASÍ DICE  
EL SEÑOR.’ Luego llevarlo en la mañana al médico y comprobar 
que no tiene nada.”

  “Es igual con el niñito con leucemia, el cual estaba tan grave, que 
sus ojos estaban casi brotados, y la piel toda amarilla, y tuvieron  
que llevarlo al hospital para hacerle una transfusión de sangre para 
que pudiera llegar hasta aquí, y luego, después de cinco minutos 
estar completamente sano, y, pedir que le dieran una hamburguesa, 
y al día siguiente regresar al médico para el examen, ¡y qué no 
pudiera hallarse ni las señales de la enfermedad! ¿Será eso ASÍ 
DICE WILLIAM BRANHAM? ¡NO!  ¡ASÍ DICE EL SEÑOR!.”

   En “Los Siete Sellos,” paginas 477 y 478, el profeta dice: 
“Siempre retengan ésto en la mente: El ser una joya en la corona 
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  “El les respondió: ‘No soy. Yo ni siquiera soy digno de desatar       
la correa de Su zapato. Yo bautizo en agua, mas El les bautizará 
con el Espíritu Santo.” “. . . Cuando el verdadero siervo de Dios 
aparezca en la escena, entonces aparecen muchos impostores. Esas 
cosas son para trastornar la mente de la gente. Así obra Satanás.   
Y los que no pueden discernir el bien del mal, tropezarán; pero los 
escogidos no caerán en esa trampa, porque la Biblia dice que él no 
podrá engañar a los escogidos.”

   En las Edades de la Iglesia, página 192, el profeta dice: “Pero      
este profeta vendrá, y así como clamó el precursor de la primera 
venida: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo,’ 
sin duda él también clamará: ‘He aquí el Cordero de Dios viniendo 
en gloria.’ El hará esto, porque así como Juan fue el mensajero de 
verdad a los escogidos, así también será este último mensajero a la 
Novia escogida y nacida de la Palabra.”

  En las Edades de la Iglesia, página 276, el profeta dice: “También 
dice aquí que estas siete estrellas, o siete mensajeros a las siete 
edades, están en Su mano. El los está cuidando. Uno sabe de 
antemano que si están en Su mano, entonces están asociados con 
Su poder. Eso es lo que significa la mano. ¡Significa el poder y la 
autoridad de Dios! Ninguno de ellos vino en su propio poder o 
autoridad. Eso es lo que dijo Pablo. Ningún hombre se atrevería a 
hacer eso. Se necesita la autoridad de Dios y el poder del Espíritu 
Santo. El Evangelio se predica por medio de la autoridad de Dios, 
en el poder del Espíritu. Todos estos hombres fueron llenos del 
poder por el Espíritu Santo, todos se opusieron al mundo; podían 
hacer eso porque estaban llenos de Dios; fueron enviados o 
autorizados por Dios, NO por si mismos ni por algún hombre.”

  En las Edades de la Iglesia, páginas 362-363, el profeta dice:      
“En primer lugar, este mensajero será un profeta que hará el oficio 
de un profeta; tendrá el ministerio profético que estará basado 
sólidamente sobre la Palabra, porque cuando él profetice o tenga 
una visión, siempre será SEGÚN LA PALABRA Y SIEMPRE 
LLEGARÁ A SUCEDER. El será vindicado como profeta por 
causa de su exactitud. La prueba de que él es un profeta, la 
hallamos en Apocalipsis 10:7:

 Pero en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él 
comenzare á tocar la trompeta, el misterio de Dios será 
consumado, como él lo anunció á sus siervos los profetas.

más importante de la Deidad en la Biblia entera: JESÚS ES DIOS,  
EL Y EL PADRE UNO SON; HAY UN SOLO DIOS, y Su Nombre      
es: EL SEÑOR JESUCRISTO.”

  En el mensaje “La Fe Perfecta,” página 33, el profeta dice:           
“Y sabemos que los demonios se nos sujetan en Tu Nombre, el    
más dulce pronunciado por mortales. Ese Nombre levanta a los 
muertos, sana a los enfermos, limpia al leproso y echa fuera los 
demonios; engendra Cristianos. No hay otro Nombre debajo del 
cielo. Yo vivo en ese Nombre, en El estoy bautizado, le creo y le 
adoro en ese Nombre. ¡Oh, permite que yo llegue a ser parte de    
ese Nombre! Que yo me pueda esconder y ser hallado en Ti: El 
Nombre de Jesucristo, el Mesías ungido. Entonces así pueda yo 
salir del lodazal de la incredulidad para reflejar la belleza de 
Jesucristo: El mismo ayer, hoy y por los siglos. Dios les bendiga.”

  Veamos lo que el profeta dice específicamente sobre el Nombre 
nuevo. Dice que el Nombre de Dios será el Nombre de la Novia.   
Allí estará el Nombre de El y el de cada creyente, porque los 
creyentes forman la Novia. En las Edades de la Iglesia, página 353, 
dice: “Y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la 
ciudad de mi Dios.’ Y ¿cuál es el nombre de Dios? El fue Dios      
con nosotros, o mas bien, Emmanuel, pero ese no fue el nombre 
que le dieron. Y llamarás su nombre Jesús’ (Lucas 1:31). Jesús 
dijo: ‘Yo he venido en nombre de mi Padre, y no me recibís’        
(Juan 5:43). Por eso, el Nombre de Dios es Jesús, porque en ese 
Nombre vino El. El es el SEÑOR JESUCRISTO. Y ¿qué nombre 
toma una mujer cuando se casa? Ella toma el nombre de su esposo. 
Será Su Nombre el que es dado a la Novia cuando El la tome a Sí 
mismo.”

  En las Edades de la Iglesia, página 354, el profeta continúa 
diciendo: “¡Cuán glorioso! Todas las maravillosas promesas de 
Dios son cumplidas. Todo será terminado. La transformación 
habrá sido cumplida totalmente. El Cordero y Su Esposa para 
siempre estarán fundamentados en todas las perfecciones de Dios. 
Es imposible que alguien lo pueda describir, pero sí podemos 
pensar y soñar y leer acerca de ello en la Palabra. Pero aun con estas 
cosas, solamente podemos conocer una parte infinitamente 
pequeña hasta que llegue aquel gran día de la primera resurrección 
cuando todo esto llegue a ser una realidad.”

   “Y escribiré sobre él mi nombre nuevo.” Mi Nombre nuevo. 
Cuando TODO llegue a ser nuevo, entonces El también tendrá    
un Nombre nuevo y ese Nombre también será el nombre de la 
Novia. LO QUE AQUEL NOMBRE ES, NADIE SE ATREVE A 
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CONJETURAR. Tendría que ser una revelación del Espíritu dada 
tan concluyentemente que nadie se atrevería a negarla. Pero sin 
duda, el dejará aquella revelación para el día en que El desea 
mostrar el Nombre. ES SUFICIENTE CONOCER QUE ESTE 
NOMBRE SERA AUN MAS MARAVILLOSO DE LO QUE 
NOSOTROS JAMAS PODRÍAMOS IMAGINAR”

  Hoy se dice que el Nombre nuevo de Dios, el cual recibirá la 
Novia, es WILLIAM MARRION BRANHAM. Según lo dicho por 
el mismo profeta, ese es un Nombre impronunciable. Hoy todo el 
mundo conoce tal nombre, porque públicamente ha sido dado a 
conocer, y no ha habido necesidad de vencer para recibirlo. Tanto 
los incrédulos, los manufacturados y los creyentes saben, sin que 
fuera revelado, cuál es el así llamado nombre nuevo de Dios.        
¿Es impronunciable el nombre WILLIAM MARRION BRANHAM? 
En “Preguntas y Respuestas sobre el Libro de Los Hebreos,” libro   
2, página 442 en inglés, el profeta dice: “¿Quién fue el Yo Soy?      
No ha habido en todo el mundo quien haya podido interpretarlo. 
Nunca Se ha levantado una persona que haya podido descifrarlo; 
ni aun los sabios hebreos lo han podido pronunciar. Aquella Zarza 
Ardiente allí en aquel día cuando se encontró con Moisés, El fue  
J-V-H-U. Ellos: lo pronunciaban Jehová, pero ese no era el 
Nombre. NADIE LO SABE.”

   El Nombre misterioso de Dios, aun en el Antiguo Testamento 
estaba oculto. Solamente se conocían los títulos redentivos que 
acompañaban a ese Nombre, como por ejemplo: J V H U-NISSI, 
“Jehová mi bandera.” J V H U-SHAMMA, “Jehová allí,” etc. 
Cuando fue preguntado su Nombre, NUNCA LO DECLARÓ.

Entonces Jacob le preguntó, y dijo: Declárame ahora tu 
nombre. Y él respondió ¿Por qué preguntas por mi nombre? 
Y bendíjole allí.            

Génesis 32:29

Entonces dijo Manoa al ángel de Jehová: ¿Cómo es tu 
nombre, para cuando se cumpliere tu palabra te honremos?
Y el ángel de Jehová respondió: ¿Por qué preguntas por mi 
nombre, que es oculto?

Jueces 13:17-18

   Debido a que están celebrando bautismos en el nombre del 
hermano Branham, e invocando su nombre en la oración,   
citaremos lo que el profeta dice al respecto. “Padre, Hijo y   
Espíritu Santo, son solamente títulos. No son nombres. Por eso es 

está hablando de la voz del séptimo ángel; y cualquiera sabe que 
‘ángel’ significa ‘mensajero.’ Este es el mensajero a la edad de la 
iglesia.” El profeta, como tal, sabía que lo confundirían con el 
Ángel Fuerte o el “Ángel del Pacto;” y por esta razón deja bien  
claro que “Cristo siempre es el Mensajero a la Iglesia;” pero 
hablando de sí mismo, dice: “Este es el mensajero a la edad de la 
iglesia.” Cristo es el Mensajero a las Siete Edades de la Iglesia; pero 
el profeta es el mensajero a la séptima edad de la iglesia.

   En “Los Siete Sellos,” páginas 153-155, el profeta dice: “No 
quiero de ninguna manera que piensen que estoy tratando de 
inyectar alguna cosa falsa como esto del ‘manto de Elías,’ o cosa 
semejante, y tantas cosas que hemos tenido. Pero todas esas cosas 
se anticipan a lo verdadero para hacer tropezar a la gente. ¿Sabía 
Ud. que hubo falsos Mesías antes que apareciera Cristo? Aquel 
gran maestro Gamaliel dijo en una ocasión cuando hubo el 
problema de que si debieran azotar a los apóstoles o no, él dijo: 
‘Dejadlos en paz, porque si esto es de Dios, entonces seréis 
hallados peleando contra Dios; pero si esto no es de Dios; pues   
¿no sucedió aquí, no hace mucho, que un individuo se llevó a 
cuatrocientos hombres al desierto? Y Uds. saben lo que pasó con 
el.’ Nosotros tenemos esas cosas también. Pero ¿qué es eso?   
Cosas que se anticipan a lo verdadero.”

   “Ahora, Satanás levanta á esas personas. Fíjense bien en la 
astucia de esta persona que estamos estudiando. Aquí estamos 
desnudando a Satanás; lo estamos enfocando por medio de las 
Escrituras para que Ud. lo vea. Así se debe hacer. Ahora, Satanás 
no se ha propuesto ser un Comunista; él es el anticristo; algo tan 
semejante, dijo Jesús, que engañaría a los mismos escogidos si 
fuere posible. Estos elegidos son los que están escondidos en estos 
Sellos, cuyos nombres han estado en el Libro desde la fundación 
del mundo. Satanás es muy sagaz, cuando él ve que algo viene, 
entonces le tira todo lo que puede para echarlo a perder antes de 
que llegue. ¿Sabía Ud. que habrán falsos Cristos en los últimos 
días? Eso debe seguir inmediatamente después de este gran 
mensaje que predicará este hermano que en verdad vendrá ungido 
con el espíritu de Elías. Y HABRÁ ALGUNOS QUE ERRÓNEA-
MENTE PENSARAN QUE EL ES EL MESÍAS, PERO EL 
CLARAMENTE DIRÁ QUE NO ES, PORQUE EL TIENE QUE 
SER SEMEJANTE A JUAN.”

  “En los días de Juan el Bautista, cuando salió a predicar, le 
preguntaron: "¿No eres el Mesías? ¿No eres aquel?”
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la fe de los padres apostólicos. Restaurará todos los misterios sobre 
los cuales han conjeturado por todos estos años denominacionales. 
Eso es lo que nos dice la Palabra. Yo únicamente soy responsable 
por lo que Ella dice; así está escrito, es la verdad, así es.”

   En “Los Siete Sellos,” página 104, el profeta dice: “El toma el  
Libro y rompe los Sellos y se los muestra al séptimo ángel, porque 
esto -los misterios de Dios- ES ÚNICAMENTE EL MINISTERIO 
DEL SÉPTIMO ÁNGEL.’ Acabamos de estudiar las Siete Edades de 
la Iglesia, y aun la historia prueba ésto, que estas cosas son el 
Mensaje del Séptimo ángel.” Aquí no es el ángel terrenal quien 
rompe los Sellos, sino el Ángel Celestial mostrándoselos al 
mensajero.

  En “Los Siete Sellos,” paginas 120-121, el profeta dice: “Ahora, 
nosotros vimos la misma cosa, la cual es Cristo; y sabemos que 
Cristo siempre es el Mensajero a la Iglesia. El es llamado ‘Columna 
de Fuego,’ ‘El Ángel del Pacto’ y así por el estilo.

Y tenía en su mano un librito abierto: (Ahora para este 
momento los Sellos ya habían sido abiertos. Los estamos 
abriendo ahorita, pero aquí donde estamos leyendo, ya están 
abiertos.) y puso su pie derecho sobre el mar, y el izquierdo 
sobre la tierra;
Y clamó con grande voz, como cuando un león ruge: y 
cuando hubo clamado, siete truenos hablaron sus voces.
Y cuando los siete truenos hubieron hablado sus voces, yo 
iba á escribir. y oí una voz del cielo que me decía: Sella las 
cosas que los siete truenos han hablado, y no las escribas. 
(¡No las escribas! )
Y el ángel que vi estar sobre el mar y sobre la tierra, levantó 
su mano al cielo,
Y juró por el que vive para siempre jamás, que ha criado el 
cielo y las cosas que están en él, y la tierra y las cosas que 
están en ella, y el mar y las cosas que están en él, que el 
tiempo no será más. (¡Cuidado! No se les escape esto que 
sigue.)
Pero en los días de la voz del Séptimo ángel.. . (ESTE ES EL 
ULTIMO ÁNGEL, UN ÁNGEL TERRENO.)

   El otro Ángel bajó del Cielo . . . (Apocalipsis 10:1) Entonces 
sabemos que este no fue El porque El vino del Cielo, pero aquí  

que bautizamos en el Nombre del Señor Jesucristo, porque ese es 
un Nombre, no un título. Es el nombre de esos títulos, igual como 
cuando Ud. toma un niño recién nacido y le da un nombre. Niño   
es lo que es, hijo es un título, entonces Ud. le pone nombre, Juan 
Hernández, etc. No se bautice solamente en 'el Nombre de Jesús,’ 
Hay miles de Jesuses en el mundo, y también los hubo antes de 
Jesús, nuestro Salvador. Pero solamente hay uno nacido el Cristo: 
El SEÑOR JESUCRISTO.” (Las Edades, página 12)

   “Sin embargo, en realidad Ud. no necesita una revelación sobre 
el bautismo en agua. Allí está frente a Ud. ¿Sería posible, aun por 
un minuto, que los apóstoles fueran desviados del mandamiento 
directo del Señor que bautizaran en el Nombre del Padre, del Hijo 
y del Espíritu Santo, y entonces encontrarlos en desobediencia 
voluntaria? ELLOS CONOCÍAN EL NOMBRE, y no hay ningún 
lugar en las Escrituras donde bautizaron de algún otro modo, sino 
en el NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO. El sentido común le 
diría a uno que el libro de los Hechos, es la Iglesia en acción: y si 
ASÍ BAUTIZARON, ENTONCES ASÍ ES COMO SE DEBE 
BAUTIZAR. Ahora, si piensan que eso es fuerte, ¿qué piensan de 
esto? Cualquiera que no había sido bautizado en el Nombre del 
Señor Jesús, tenía que ser bautizado de nuevo (Hechos 19:1-6).”

   “Allí está. Esta gente buena, de Efeso, habían oído de un      
Mesías venidero. Juan había predicado acerca de El. Ellos fueron 
bautizados en el bautismo de arrepentimiento para remisión de 
pecados, mirando hacia adelante, hacia la creencia en Jesús. Pero 
ahora era tiempo de mirar hacia atrás hacia Jesús, y ser bautizados 
para perdón de los pecados. Era tiempo de recibir el Espíritu Santo. 
Y cuando fueron bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo, 
Pablo impuso sus manos sobre ellos, y el Espíritu Santo cayó sobre 
ellos.”

 “Ahora, estas personas de Efeso eran unas personas muy 
agradables; y si algunos tenían el derecho de sentirse tranquilos, 
serían ellos. Fíjese como habían progresado. Ellos habían llegado 
hasta el punto de aceptar el Mesías venidero. Ellos estaban 
esperándole. ¿Pero no puede ver Ud. que, no obstante todo esto,  
se les escapó? El había venido y se había ido. Ellos tenían 
necesidad de ser bautizados en el Nombre del Señor Jesucristo. 
Ellos tenían necesidad de ser llenados con el Espíritu Santo.”

   “Si Ud. ha sido bautizado en el Nombre del Señor Jesucristo, 
Dios le llenará con Su Espíritu. Esa es la Palabra. Hechos 19:6    
fue el cumplimiento de Hechos 2:38:

QUITANDO EL VELO16 13ACLARANDO CONCEPTOS



“... Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el 
nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y 
recibiréis el don del Espíritu Santo.”

“¿Ven? Pablo, por medio del Espíritu Santo, dijo exactamente      
lo que dijo Pedro por medio del Espíritu Santo. Y LO QUE FUE 
DICHO NO SE PUEDE CAMBIAR. TIENE QUE SER LO MISMO 
DESDE PENTECOSTES HASTA QUE EL ULTIMO ESCOGIDO 
HAYA SIDO BAUTIZADO.

Mas aun si nosotros ó un ángel del cielo os anunciare otro 
evangelio del que os hemos anunciado, sea anatema.

Gálatas 1:8

   “Hasta el tiempo en que se extravió la Verdad (y no volvió         
sino hasta esta última edad -desde Nicea hasta el comienzo de     
este siglo), bautizaron en el Nombre del Señor Jesucristo; pero     
ha sido restaurada. Satanás no puede impedir la revelación 
cuando el Espíritu la quiere dar.” (Las Edades, páginas 19 al 22)

   En el mensaje “El Absoluto” en inglés, el profeta dice: “Pedro     
les dio una prescripción Eterna en el día de Pentecostés. El dijo: 
‘Arrepiéntanse cada uno de Uds., y bautícense en el Nombre de 
Jesucristo para la remisión de pecados, y recibiréis el Espíritu 
Santo; porque esta receta es para ustedes, para vuestros hijos. 
para los que están lejos, y para todos cuantos el Señor nuestro   
Dios llamare.’ Es lo correcto. ESTA RECETA ES ETERNA.”   
“...En el caso de la medicina natural, la receta no puede tener 
demasiado de cierta substancia porque le mataría a usted; pero    
si tiene muy poco, no le haría ningún bien, pues no le cura-           
ría la enfermedad. Así es como la prescripción de Dios es.             
No importa cuanto pueda alguien decir que debe ser hecho de    
esta o aquella manera. Tenemos personas que dicen que debemos 
ser rociados en el bautismo; otros dicen que debemos usar los 
títulos de Padre, Hijo y Espíritu Santo. No existe cosa semejante 
en la Biblia. NADIE FUE BAUTIZADO DE OTRA FORMA QUE 
NO FUERA EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO...”     
“..... NOTE, QUE A PESAR DE TANTA CONFUSIÓN, AUN 
PERMANECE LA RECETA ETERNA.”

  En el Mensaje “La Gran Ramera,” paginas 31-32, el profeta dice: 
“Es un profeta falso el que le diga a Ud. que puede ser bautizado  
por cualquier otra forma que no sea por inmersión en el Nombre 
del Señor Jesucristo. Es un profeta falso el que le diga a Ud. que 

puede ser bautizado en él Nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo, 
cuando no hay ninguna Escritura para eso en la Biblia. Eso es 
correcto. No hay ninguna Escritura que le diga a Ud. que se bautice, 
o donde alguien haya sido bautizado de otra forma sino SOLA-
MENTE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO.”

   En el Mensaje: “Hoy se ha Cumplido Esta Escritura,” páginas     
12-13, el profeta dice: “Cada vez que la iglesia ha recibido el 
Espíritu Santo ha sido igual como fue la primera vez, y según la 
misma receta: Hechos 2:38; nunca ha cambiado y nunca cambiará. 
Es como la receta que el médico le da para cierta enfermedad y Ud. 
lleva esa receta a algún farmacéutico de mala fama, si él le pone 
antídoto de más, la medicina quedará tan débil que no le curará,     
y si le pone veneno de más, entonces la medicina lo matará;        
tiene que ser hecho exactamente como lo prescribió el médico.     
La receta de cómo recibir el Espíritu Santo nos fue dada por el      
Dr. Simón Pedro allá en el Día de Pentecostés:

Y Pedro les dice (aquí está la receta): Arrepentíos, y 
bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo 
para perdón de los pecados: y recibiréis el don del Espíritu 
Santo.
Porque (la receta, es) para vosotros es la promesa, y para 
vuestros hijos. y para todos los que están lejos; para cuantos 
el Señor nuestro Dios llamare. (Esa es la receta Eterna.)”

Hechos 2:38-39

   En el mensaje “El Único Lugar Provisto por Dios Para la 
Adoración,” en inglés, el profeta afirma: “Si tú eres bautizado en 
cualquier otra manera que no sea en el Nombre del Señor Jesucristo, 
ES UN BAUTISMO ADULTERINO QUE NO ES HALLADO EN    
LA BIBLIA.”

   El hermano Branham siempre hizo una marcada diferencia entre  
él y el Señor Jesucristo. Se presenta a sí mismo como un redimido,  
no como Redentor. Como el mensajero, y no como el Mensaje, lo 
cual es Cristo. En “Los Siete Sellos,” página 59, dice: “Ahora 
recuerde, el séptimo ángel estará sobre la tierra en el tiempo de Su 
venida, así como Juan estaba predicando su mensaje cuando vino 
el Mesías. Juan sabía que le vería porque le tocaba a él introducirlo. 
Y sabemos por las Escrituras, allá en Malaquías capítulo cuatro, 
que debe haber uno semejante a Juan, un Elías al cual puede llegar 
la Palabra de Dios, y él debe revelar por medio del Espíritu Santo 
todos los misterios de Dios, y restaurar la fe de los hijos otra vez a   
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